

Bunter Schulhof

In **Kurtinig** haben die Kinder im Rahmen der Sommerbetreuung ihren **Schulhof umgestaltet** und ein Tipi sowie bunte Palettenmöbel gebaut.

Eine Sommerbetreuung wie diese hat es in Kurtinig noch nie gegeben: Für rund 40 Kinder konnten Freiwillige in der Kleingemeinde trotz strenger Auflagen ein Betreuungsprogramm organisieren. „Ich war wirklich sehr enttäuscht über das Verhalten der Gewerkschaften in dieser Situation“, sagt Bürgermeister Manfred Mayr. Selbst die Mitarbeiter seien vielfach nicht mit den Aussagen und dem laut Mayr „beschämenden Verhalten“ der Gewerkschaften einverstanden gewesen. „Nichts desto trotz sind wir natür-



Bunte Palettenmöbel: Die Kinder haben ihren Schulhof umgestaltet.

lich umso glücklicher, dass einige Freiwillige heuer doch noch etwas auf die Beine stellen konnten“,

sagt Mayr, der sich über die vielen positiven Rückmeldungen der Kinder und Eltern freut und sich bei Martina Hell bedanken möchte, die die Sommerbetreuung in Kurtinig organisiert hat.

Positive Rückmeldungen gibt es auch für das Projekt, welches die Kinder im Rahmen der Sommerbetreuung realisiert haben. „Wir haben die Kinder gefragt, was sie gerne machen würden und die Antwort erhalten, dass sie gerne ihren Schulhof umgestalten möchten“, erklärt Martina Hell, die Verantwortliche der Sommerbetreuung

in Kurtinig. Gesagt getan: Gemeinsam mit einem Tischler wurden für den Schulhof mehrere bunte Palettenmöbel gebaut, ein Tipi und ein kleines Holzhaus. „Der Schulhof ist jetzt wirklich bunt und schön und die Kinder wollen gar nicht mehr weg“, freut sich Martina Hell über das Ergebnis.

Die Bastelutensilien für die Schulhofgestaltung wurden vom VKE zur Verfügung gestellt. „Die Kinder haben sich schon lange einen bunten Schulhof gewünscht und sind jetzt wirklich glücklich“, sagt Martina Hell.